



Bewegung
ist Leben

SAVE THE DATE: Jakobswegwanderung 2016

Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins,

wir freuen uns Ihnen bereits heute mitteilen zu dürfen, dass der Verein Über den Berg e.V. im Frühjahr 2016 wieder eine Jakobswegwanderung für Krebspatienten anbieten wird. Mit der Teilnahme an einer drei- bis sechswöchigen Jakobswegwanderung bieten wir Ihnen eine einzigartige Chance, Ihre Heilung selbst in die Hand zu nehmen und aktiv voranzutreiben.

Wer Interesse hat, mit uns zu wandern, sollte sich den **Termin schon mal notieren!**

Wanderungsbeginn 14. Kalenderwoche (zwischen 04. und 10.04.2016)
ab Saint Jean-Pieds-de-Port

16. Kalenderwoche (zwischen 18. und 24.04.2016)
ab León

Wie, was, wann, von wo, wohin? Ja, diese Fragen hat jeder, der sich für diese einzigartigen Wanderungen interessiert. Daher werden wir im November 2015 einen 1. Infoabend zur Jakobswegwanderung 2016 veranstalten. Auch JakobswegteilnehmerInnen aus den vorherigen Jahren, sogenannte Paten, werden auch anwesend sein.

Sollten Sie also Interesse an „unserer“ bzw. an Ihrer Jakobswegwanderung haben, so melden Sie sich doch bei uns!

Wir setzen Sie gerne auf die Interessentenliste und schicken Ihnen nähere Informationen zu, sobald die offiziellen Vorbereitungen begonnen haben.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr

Über den Berg e.V. Team

Telefon +49 (0)2234 9817266
mobil +49 (0)1579 2319710
eMail ueberdenberg@gmx.de

Beginn	Start	Ziel	Distanz	Dauer
KW 16	León	Santiago de Compostelaca	ca. 330 km	ca. 3 Wochen
KW 14	St. Jean-Pieds-de-Port	León	ca. 470 km	ca. 3–4 Wochen
KW 14	St. Jean-Pieds-de-Port	Santiago de Compostela	ca. 810 km	ca. 6 Wochen